

COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE



Edmonton, le 30 avril 2018 – Le Conseil scolaire Centre-Nord est fier d’annoncer la tenue de la 9^e édition du tournoi de Génies en herbe, les 3 et 4 mai prochains à l’école Alexandre-Taché à Saint-Albert.

Une centaine d’élèves de la 5^e à la 9^e année de 14 écoles du Conseil scolaire Centre-Nord participeront au tournoi. Ce programme vise à promouvoir l’appartenance à la langue et à la culture francophone, à renforcer les acquis scolaires, à promouvoir la diversité culturelle et sociale et à favoriser les rassemblements. Ces jeunes se sont préparés activement pour la compétition, dont les questions portent sur des sujets variés tels que l’actualité, l’histoire, l’orthographe et la grammaire française, la géographie, la science, les arts et, évidemment la francophonie albertaine !

« Génies en herbe est une excellente occasion de rassemblement de nos élèves qui proviennent des différentes communautés de la grande famille des écoles du Conseil scolaire Centre-Nord. Il s’agit également d’une activité qui met en valeur leur apprentissage scolaire dans un contexte amusant. »
Déclare Robert Lessard, Directeur général du Conseil scolaire Centre-Nord.

Le Conseil aimerait également remercier les parents, les directions d’écoles, les enseignants, les bénévoles et les autres partenaires qui contribuent au succès de l’évènement.

La finale aura lieu à 12 h 15 le vendredi 4 mai au gymnase de l’école Alexandre-Taché avec beaucoup d’ambiance. Le public est convié à y assister et à encourager les jeunes talentueux qui s’affronteront durant cette étape de l’évènement.

-30-

Pour plus d’informations :

Renée Levesque-Gauvreau
Coordonnatrice à la programmation culturelle et aux relations communautaires
780-224-3279